第168号 2020年7月1日 (令和2年)

てて頂きました。

コロナ対策を工夫した活動計画を

替え時にご検討ください。

花苗をお分けできます。

秋の植

隣組でも花植え たいところがあ

☆福祉推進委員会と認知症研修会

今年度最初の福祉推進委員会と委

十九日に開催されました。密集しな よう午前と午後の二回に分けるな

(認知症サポーター養成講座)

牛頸区公民館発行 596 - 3513FAX515-4032

ww.kouminkan.info/onojo/ushikubi/

すので、公民館までご連絡下さい。 が重い場合は、草刈り隊が出動しま

### さん、3密を避けながらも、自粛から解放されて様々な 活動を楽しんでおられます。 クル活動や福祉関連活動もほぼ平常に戻りました。 年度中は、ほぼ全て中止となりました。コロナの影響は 長丁場になりそうです。感染に注意しながらも、過度に しかし、 六月に入り、コロナ感染が下火となり、公民館のサ 盆踊り大会をはじめ多人数が集う行事は、 通常の生活を送りたいものです。

今

推進員の方々、ご苦労様でした。

に体を伸ばして頂いたようです。午前、 運動を行いました。コロナ自粛後、久々

午後の二回に分けてお世話頂いた福祉

皆

開講しました。

血圧測定の後、

手足の 一十三月

足元気教室が二か月遅れで二

# 【区からのお知らせとお願い】

取り下さい。牛頸米、ジュース、食事券等が当たります。 当選者に連絡します。八月末までに公民館で景品をお受け した。七月末に公民館運営協議会にて、世帯名簿から抽選 盆踊り大会中止に伴う抽選会実施 盆踊り中止のため、恒例の抽選会のみを行うことにしま 当選者を八月初めに公民館に掲示するとともに、

# ☆昼休み及び土日の公民館窓口オープン

半と余裕で終了することができまし

参加者の皆さん、ありがとうござ

他の公園等でも隣組では荷

変ですが、多く集まって頂き、

時間

行部) で行いました。少人数ですと大

.草刈り隊十名(宮野台の隊員と執

宮野台中央公園の草刈りを、

九日

常駐しますので、ご都合の良い時にいつでもご利用くださ もしれませんがご心配なく。 い。土日は臨時職員で対応します。見慣れない人がいるか を開きます(祝日、年末年始、 これまで、昼休みと土日は公民館窓口を閉めておりまし 七月より、土日含めて、九時から二十一時まで窓口 盆会は完全閉館)。職員が

## ☆牛頸公民館HPによる回覧物配信

報を入手できます。是非ご利用ください す。回覧板では回り終わるまで時間がかかりますが、パソ コンやスマホをお使いの方は、HPを見て頂くと直ぐに情 います。種々のお知らせや回覧物を日々更新しておりま 今年より、 公民館のHP(ホームページ)を充実させて

十六日

ふれあい会

十四日

二八日

足元気教室

「八月の行事予定」

日

隣組長会

館、平野中前の三ヵ所で行いました。

十名程のボランティアに参加

頂

とてもきれいになりました。

公民館、

ダム記念

替えを十二日に、

恒例の花苗植 春季花苗植替え



報のバックナンバーも読めます。

上方の枝に止まりじ

## ☆平野神社の樟にフクロウ 平野神社入り口の大

夜行性のため、昼間は いがやってきました。 楠に今年もフクロウ (アオバズク) のつが

東南アジアへ帰る渡り鳥です。 えます。探してみて下さい。写真 っとしています。下から見上げるとシルエットが では、とても凛々しく見えますね。 (後藤秀夫様撮影) ヒナが巣立つと

## ☆水源際



ぎ、 を祈願しました。 た。参拝後、お神酒をダムに注 ダム記念公園で行われま 一十日に牛頸ダム水源 水の恵みと水害無きこと 際

### 【七月の行事予定】 四日 日 あいあいくらぶ 公民館運営協議会

九 日 五.日 クリーンシティ おおのじょう

あいあいカフ 食生活改善推進会 開講式



一公民館だより\_ また、牛頸区 から回覧 八日 八日 五. 日 あいあいくらぶ 隣組長会(6~

「回覧」

十 一 日 六日 あいあいカフェ

十月 地域ケア・企画調整会議 食生活改善推進会

日 シニアとのふれあい交流会 足元気教室